



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CUARTO PODER
DE CHIHUAHUA
SU DIARIO DIGITAL

08/06/2023

LEGISLATIVO



Creel asegura que será el primero en registrarse

En una conferencia magistral, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, aseveró que será el primero en registrarse como candidato a la presidencia por parte del Partido Acción Nacional (PAN).

En un mensaje que difundió en sus redes sociales, Creel agradeció a sus compañeros de partido por el acompañamiento en la conferencia celebrada en Puebla, a la que tituló “Rescatemos México”.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/creel-asegura-que-sera-el-primero-en-registrarse/452151/>